

MAS y Arce obtuvieron casi el 70% de los votos de los bolivianos en el exterior



La Paz, 21 oct (RHC) El presidente electo de Bolivia, Luis Arce, del Movimiento al Socialismo (MAS), obtuvo el 68.94 por ciento de los votos válidos emitidos en el exterior, informó el Tribunal Supremo Electoral (TSE) del país suramericano.

El TSE indicó anoche que concluyó el recuento del voto exterior, el cual contó con una participación de 170.457 electores de los 301.631 que estaban habilitados.

De acuerdo con los datos ofrecidos por la institución, fueron contabilizados 162.270 votos válidos (el 95.46 de los sufragios emitidos), 1.123 blancos (el 0.66 por ciento) y 6.614 nulos (el 3.88 por ciento). En total se computaron 1.443 actas, de las cuales ninguna fue anulada.

Un total de 112.175 electores bolivianos radicados en el exterior votaron por Arce, del MAS, es decir el 68.94 por ciento de los sufragios.

El candidato presidencial Carlos Mesa, de Comunidad Ciudadana, recibió 27.265 votos (el 16.76 por ciento) y Luis Fernando Camacho, de Creemos consiguió 19.014 sufragios (11.69 por ciento).

Chi Hyun Chung, nominado a la presidencia de Bolivia por el Frente Para la Victoria (FPV), alcanzó 2.648 votos (1.63 por ciento) y Feliciano Mamani, del Partido Acción Nacional Boliviano (PAN-Bolivia), obtuvo 1.618 (0.99 por ciento).

Hasta este martes, el futuro presidente boliviano tiene casi el 54 por ciento de los votos válidos, de acuerdo con el cómputo del 85 por ciento de las actas electorales habilitadas en los comicios celebrados el domingo pasado.

El TSE prevé concluir este miércoles el escrutinio del 100 por ciento de las actas electorales, con lo cual procedería a declarar formalmente a Arce como presidente electo del país suramericano.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/237397-mas-y-arce-obtuvieron-casi-el-70-de-los-votos-de-los-bolivianos-en-el-exterior>



Radio Habana Cuba